

Après ces excellents résultats qui viennent d'être évoqués, nous allons récompenser un président d'association que nous apprécions tous, tant son engagement dans l'action associative de notre commune est importante. Je veux parler ici de Daniel WASELIN, président du « Gré du Vent » :

Daniel vous êtes né en 1948 à Boulogne-sur-Mer. Dès votre plus jeune âge, vous êtes attiré par le sport, tout d'abord le basket-ball comme excellent joueur, puis par la suite comme dirigeant, déjà la fibre associative se manifeste. Dans les années 1980, c'est un premier clin d'œil au char à voile, vous adhérez « Au Gré du Vent ». Au fil des années, vous en gravissez tous les échelons. Voyez plutôt :

Adhérent de 1980 à 1985 ; trésorier de 1985 à 1988 puis la présidence depuis cette fin d'année 1988. Cela fait donc aujourd'hui près de 25 années que vous dirigez cette association, un sacré bail ponctué qui plus est, par de nombreux résultats et titres qui, je le rappelle, font certes, la notoriété de notre commune mais aussi ne l'oublions pas de notre région et ce, aux 4 coins de la planète. Hier, en Argentine, en Angleterre, en Belgique, demain en Allemagne pour les Championnats d'Europe 2013 et les U.S.A en 2014 pour les Championnats du Monde.

Tous ces succès mais aussi votre dévouement et votre passion pour le sport vous ont valu les médailles de bronze et d'argent de la Jeunesse et des Sports. En plus de toutes ces activités, vous êtes aussi membre des bureaux directeurs de la région et du département de char à voile. Vous êtes également l'un des responsables de la Commission des Sports.

Un bien beau parcours en faveur du sport et de la jeunesse, vous en conviendrez mes chers amis. Parcours que l'on peut applaudir. Ce n'est donc pas, sans une joie intérieure forte que je vais remettre maintenant la médaille de la ville à Daniel.

Comme vous le savez, cher Daniel, notre commune est désormais fière de pouvoir vous compter parmi ses citoyens d'honneur. Cette distinction n'a pas un simple caractère honorifique non ! à mes yeux, elle témoigne de l'attachement d'une ville à des femmes, des hommes qui, comme vous, ont toujours mis en avant les valeurs d'humanisme, d'attachement et de dévouement et plus que jamais, j'entends mettre en valeur des parcours identiques au vôtre. Plus que jamais, nous avons à nous inspirer de vies qui, comme la vôtre, portent en elles la force de l'exemplarité.

D'une certaine manière, c'est cette contribution à la vie de la commune qui est saluée aujourd'hui autour de ce que j'ai envie d'appeler un civisme exemplaire. Cette médaille, cher président, est celle de notre cœur, elle est celle de la reconnaissance pour tout ce travail, pour ce dévouement indéfectible qui vous caractérise.

Aussi, vous comprendrez Mesdames et Messieurs que l'Assemblée Communale et moi-même avons tenu à rendre un vibrant hommage à ces champions et ces futurs champions ainsi qu'à leur président.

Ces résultats et récompenses, mes chers amis, est le fruit de vos efforts, de votre travail sans relâche, de votre amour pour le sport et le char à voile. Autant de vertus civiques, dont vous avez donné à tous, un si noble exemple.

Honneur et merci à vous

J.JUPIN.